

DINÉAULT :

Sylviane LE MENN, récompensée



Sylviane Le Menn, de Dinéault, vient d'obtenir la « médaille du premier prix - Docteur René Dubois » (poésie libre, sujet noble) à l'occasion des XIII^e jeux floraux de La Baule organisés par la Société littéraire et artistique de La Baule.

CONSEIL MUNICIPAL

Réunion jeudi 17, à 10 h, pour procéder à l'élection du maire, de deux adjoints réglementaires à la création d'un poste d'adjoint supplémentaire et à la nomination à ce poste.

16 Ouest-France

— 16 MARS 1977 —

SAM. 12 - DIM. 13 MARS 1977

Page 10 B

Le Télégramme

Une nouvelle distinction pour M. S. Le Menn

Mme Sylviane Le Menn, déjà titulaire de plusieurs prix et récompenses pour ses ouvrages de poésie vient à nouveau d'obtenir la médaille de premier prix « Docteur Dubois » (poésie libre, sujet noble) à l'occasion des 13^e Jeux floraux de La Baule 1977, organisés par la Société littéraire et artistique de La Baule (L.-A.), pour l'envoi de deux poèmes, dont l'un dédié à une compatriote, Marie-Anne Kerveilla, traitant de la bonne vieille et l'autre de l'amour maternel perdu.

DISTINCTION



Nous apprenons la distinction obtenue par Sylviane Le Menn, la poétesse bien connue de Dinéault aux XIII^e Jeux Floraux de La Baule, organisés par la Société littéraire et artistique de cette ville. Pour deux poésies en vers libres, Sylviane Le Menn a remporté la médaille de premier prix, docteur René Dubois.

16 Ouest-France